



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

128 m²

Réf. CA7-966

1 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Explorez cet élégant appartement-villa en duplex de 4 pièces, niché dans une petite copropriété à quelques pas de Monaco. Offrant plus de 128 m² de surface habitable et 84 m² de terrasses, cette propriété se distingue par ses prestations de qualité et ses vues panoramiques exceptionnelles sur la mer et le Country Club de Monaco. Baignée de lumière naturelle grâce à ses grandes baies vitrées, cette villa se démarque par ses finitions raffinées. Un ascenseur privé assure un accès sécurisé et exclusif. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez une entrée spacieuse avec de nombreux rangements, menant à ...

Discover this superb 4-room duplex apartment-villa, located in a small condominium just a few steps from Monaco. With over 128 sqm of living space and 84 sqm of terraces, this property offers high-quality features and breathtaking panoramic views of the sea and the Monaco Country Club. Flooded with light thanks to its large bay windows, the property stands out for its refined finishes. A private lift ensures secure and exclusive access. An exceptional penthouse offered by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, luxury real estate agent in Roquebrune Cap Martin, Beaulieu-sur-Mer, and ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

